
 

次回実行委員会で決めること（予定） 

・成人式の内容（式次第） 

・当日の実行委員の役割  など 

次回開催は平成 18 年 10 月 14 日（土）です！ 

 

                                 

 去る９月１６日（土）に第２回の成人式実行委員会を開催しました！ 

 季節の移ろいは早いもので、８月の実行委員会の日の頃は酷暑で、エアコンなしでは過ごしが

たい日々が続いていましたが、だんだんと涼しくなり、心地良い気候となってきました。 

 夏が過ぎて秋になり、冬が訪れると、もう成人式も間近となります。 

 「あと３ヶ月半もある」とも言えますし、「もう３ヶ月半しかない」とも言えます。 

 どちらにせよ、精一杯頑張るしかないなと思う今日この頃です。 

                                     

 

第２回の委員会では、成人式の内容と記念品に 

ついて考えました。 

 

  思い出に残る成人式にするためにはどうしたら良 

 いのかを皆で考えました。 

 

  

 

   《発言してます！》 

 

 

                                  どのような内容になったのかは、正式に

決定次第、このニュースや紀の川市広報紙

にてお知らせします。お楽しみに。 

 

 

 

      《多数決中･･･》 

 

 


